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Zitat von Altmeister 

Warum auch? Die Sponsorensuche verlief schon als Aufsteiger katastrophal. Das lange
Zögern der Nürnberger war auch bezeichnend.

Das die Nürnberger gezögert hat wäre mir neu!
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